

## Kasane

L'histoire raconte qu'un artisan japonais expert en toiture traditionnelle suivant la technique des tuiles de cèdre voulait réaliser pour sa fille une maison de poupée suivant le même principe. Ainsi furent imaginés des habillages muraux en tuiles de bois. De fines lamelles d'écorce de cèdre rouge sont découpées avec précision à la machette, juxtaposées, finement collées une par une sur un contreplaqué pour créer un revêtement mural élégant et odorant. Nec plus ultra, ces petites écailles peuvent ensuite être partiellement recouvertes de feuille d'or ou d'argent.

### **Kasane:**

<http://ka-sa-ne.com/>  
[hiwadaya@estate.ocn.ne.jp](mailto:hiwadaya@estate.ocn.ne.jp)  
Japon

Un des 9327 matériaux extraordinaires et singuliers sélectionnés dans la database de matériO

## Kasane

The story goes that a Japanese craftsman, expert in traditional roofing using the cedar tile technique, wanted to make a dollhouse for his daughter on the same principle. Thus were imagined wall coverings in wooden tiles. Thin strips of red cedar bark are cut with precision with a machete, juxtaposed, finely glued one by one on a plywood to create an elegant and fragrant wall covering. To top it all, these little scales can then be partially covered with gold or silver leaf.

### **Kasane:**

<http://ka-sa-ne.com/>  
[hiwadaya@estate.ocn.ne.jp](mailto:hiwadaya@estate.ocn.ne.jp)  
Japan

One of the 9327 extraordinary and singular materials selected by matériO's database

W0718

W0718